



Lachat d'une voiture non signalé par vendeur

Par **soumah lansana**, le **24/10/2018** à **21:26**

Bonjour

je viens d'acheter une voiture il 3 moi a ma grande surprise je constate que la voiture a le para-choc ma fixé les phares de devant très mal mise en place ;
si on observe bien le para-choc na pas la même couleur que la voiture ça été remis
j'ai remis la voiture au propriétaire de le remettre en état
es ce que c'est un vice caché svp

aider moi la voiture me coute 17280euros c'est une bmwx1

Par **fabrice58**, le **25/10/2018** à **07:34**

3 moi après, il ne vous a pas répondu que c'est vous qui aviez abimé la voiture ?

Par **janus2fr**, le **25/10/2018** à **07:39**

[citation]

si on observe bien le para-choc na pas la même couleur que la voiture ça été remis

[...]

es ce que c'est un vice caché svp

[/citation]

Bonjour,

Le propre d'un vice caché est d'être ... caché !

Là, vous dites que cela se voit !

Ce n'est donc pas un vice caché !